
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 647/2023
 

Requer informações acerca de melhorias e 
revitalização de áreas públicas entre os 
bairros Parque Olaria, Rochelle e Jd. 
Laudissi. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 
Senhoras Vereadoras,

CONSIDERANDO que a recuperação de áreas públicas e ampliação destes 
espaços destinados ao lazer, atividades físicas, convívio familiar e geração de saúde tem sido 
uma grande marca deste governo e que vem contribuindo muito para a melhora de qualidade 
vida da população, a recuperação visual em diferentes bairros, assim como a valorização de 
imóveis e um dos principais quesitos para estimular empresas a desenvolverem suas 
atividades no munícipio. E os bairros que ainda foram beneficiados com estas recuperações 
são alvos constantes destes pedidos e por maiores informações. 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 
de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações: 

1 – Existem planejamentos ou projetos em andamento para executar a 
recuperação e melhorias destinadas a lazer e atividades físicas ao redor do campo de futebol, 
entre as Ruas Profeta Josué, Profeta Daniel e Padre Correa de Toledo, no Jardim 
Laudissi? Se sim, exemplifique. 

2 - Existem planejamentos ou projetos em andamento para executar a 
recuperação e melhorias destinadas a lazer e atividades físicas em área pública entre as Ruas 
Cláudio Manoel da Costa e Ipiranga, no Parque Olaria? Se sim, exemplifique. 

3 - Existem planejamentos ou projetos em andamento para executar a 
recuperação e melhorias destinadas a lazer e atividades físicas em área pública entre as Ruas 
Marília de Dirceu e Inconfidência Mineira, no Parque Olaria? Se sim, exemplifique. 

4 – De que forma a Administração Municipal busca ou contata a Diretoria de 
Ensino do Estado por manutenção nas escolas estaduais instaladas no munícipio? 

Justificativa:

Nossa cidade tem sido grande referencia na recuperação e ampliação dos 
espaços destinados a lazer e atividades físicas, e muitos moradores de bairros que ainda não 
tiveram essas áreas recuperadas, reivindicam essa atenção. Estes locais destacados foram 
visitados “in loco” por este vereador, no qual reitera maiores informações sobre estas dúvidas 
populares e as devidas manutenções posteriormente.   

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de julho de 2023.

Júlio César Santos da Silva – “Kifú”
-vereador-

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

 N
º 

57
45

/2
02

3 
10

/0
7/

20
23

 1
5:

12
 -

 C
H

A
V

E
: 0

N
H

5-
W

Z
V

M
-2

D
69

-4
98

2



 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 10 de julho de 2023
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=0NH5WZVM2D694982, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 0NH5-WZVM-2D69-4982
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